
Compte rendu réunion mensuelle 16 mai  

 

Après un accueil et quelques nouvelles partagées nous entamons l'ordre du jour : 

     

    Informations diverses : 

    - Prestataire calendrier de l'avent : l'annonce est parue sur facebook, instagram, agorakit. 

    Servane en a parlé à un tiers lieu (lle Bilboquet). La date limite de réponse est fixée au 31/05. La 

mission se déroulera de juin 2025 à janvier 2026. 

    - Bail presbytère : Franck nous informe que lors de la dernière réunion avec la mairie, il a été 

rappelé que La Tresse a besoin qu'une attention particulière soit portée à la rédaction du bail pour 

sécuriser LA TRESSE dans les locaux. Il a également été demandé une visite de chantier. Il apparait 

nécessaire de préparer au mieux cette visite. Gérome est d'accord pour proposer une date sur 

agorakit afin de constituer un groupe de volontaires pour suivre cela de près.  

    -  Café associatif : Melissa nous avait dressé un bilan très complet des activités du café associatif 

comprenant également l'activité du bar des enfants avec notamment les ateliers du mercredi après-

midi. Vous pouvez retrouver ce résumé très complet sur agorakit. Il serait nécessaire de prévoir une 

réunion pour discuter de l'ouverture du café associatif durant la période estivale. Fanny se charge 

d’être le relai vers les pilotes du café, ceux-ci étant absents ce soir.  

    - Ludothèque : les pilotes nous ont fait passer un résumé disponible sur agorakit pour le détail. La 

question essentielle est que les rencontres ludothèques se composent principalement des gens de la 

Tresse. Il serait intéressant de toucher d'autres personnes ?  

     

    Nous abordons le sujet PRINCIPAL de cette rencontre : le recrutement du 1er salarié de 

la TRESSE. La Fiche de POSTE est en libre consultation sur AGORAKIT. Le sujet de discussion porte 

principalement sur le type de contrat : il semble que le cdi soit une bonne alternative pour éviter de 

proposer un poste précaire et n'engage finalement pas plus LA TRESSE qu'un cdd. Il 

semble que légalement (dans le cas d'une création de poste) nous ne soyons pas obligés de recourir 

à une diffusion de l'annonce si toutefois nous avions déjà identifié quelqu'un qui convienne pour le 

poste. Il semble que pour l'unanimité des présents, la diffusion de l'annonce est toutefois souhaitable 

pour un souci de transparence. La diffusion devra passer par les canaux habituels et des nouveaux : à 

savoir Facebook, Instagram, et FRANCE TIERS LIEU. Nous envisageons un recrutement pour 09/2025. 

L’annonce sera publiée dès que possible. 

     

    Quelques sujets en discussion complémentaire : 

        - Glanage : un peu de mal à trouver un rythme de croisière. Il est nécessaire de glaner pour des 

gens identifiés dans le besoin. Mais ce n'est pas du ressort de La Tresse. Pour ce faire, il faudrait 

contacter les restos du cœur par exemple et les assistantes sociales du territoire pour voir comment 

fonctionner. Corinne se rapproche de Melissa qui est en contact avec Armel BIDERE qui anime le 

réseau des partenaires sociaux de la comcom (lequel inclue par ex des assistantes sociales et les 

restos du cœur). Le prochain glanage aura lieu de 15/06. Finalement suite à échange avec Mélissa fin 



mai, nous décidons d’attendre le dernier glanage et de proposer aux pilotes du groupe de nous faire 

un point lors de la rencontre suivante et des pistes d’amélioration envisagées.  

        - Nous avons été contacté par l'équipe du festival Lac'oustique qui est un festival culturel, 

écologique et solidaire qui aura lieu les 29 et 30/08 à MARCENAC pour qu'on anime un atelier comme 

cela avait déjà été le cas aux 2 éditions précédentes. Melissa et Alexia sont partantes et proposent 

d'animer un atelier fabrication de mobiliers en palettes qui seront dédiés au café associatif. Mélissa va 

répondre favorablement. On pense également à proposer la participation des enfants du bar mais la 

forme reste encore à définir.   

        - Ingénierie de projet : quelques news :  

•  La convention AFAS avec la CAF a été signée et renvoyée. Ce qui nous met dans une posture 

de prestataires de service de la CAF.  

• L’animation des ateliers RTT a permis de développer 2 nouveaux partenariats avec la Cie LES 

ATLANTES (limogne) dans le cadre de leur résidence artistique pour le PETR et la Cie La 

CABRIOLE/Babel-Gum (dans le cadre de leur résidence artistique sur la ComCom). 

Le spectacle "l'effet picnic" a été reporté au 15/07. Autre partenariat à venir avec RER 

TER : leur épicerie solidaire ambulante vient déjà 1 fois/mois (c'est Audrey la responsable) 

et propose de se rapprocher des lieux de la Tresse quand elle vient. Audrey est venue visiter 

La Taverne un mercredi après-midi et propose finalement de voir pour un changement de lieu 

dès que La Tresse aura intégré le presbytère.  

• Proposition de décaler l'AG qui a lieu normalement en janvier au mois d'avril pour être plus 

disponible pour répondre aux appels à projet (qui se jouent souvent sur fin novembre-début 

mars) : pas d'opposition particulière il suffit juste de se caler et que les actuels membres du 

bureau acceptent de jouer les prolongations ;) 

• Parc Régional et CARNAVAL ? Mélissa a assisté à une réunion et nous fera un retour. 

• Pour finir on se pose la question de la pertinence de maintenir la prochaine date de 

rencontre mensuelle le vendredi 6 juin soit 3 semaines après celle-ci ( l'idée était de rester 

sur le 1er vendredi du mois). Nous décidons de la maintenir et de se concentrer sur 2 sujets 

principaux qui font l'actualité du moment : la FICHE DE POSTE et LE BAIL. 

 


